
CITTA' DI PALERMO

DELIBERAZIONE DEL II^ CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERAZIONE I\O 47 DEL 2I IO2I2OI7

! Seduta: pubblica di prosecuzioner Sedula: ordinaria

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del 1010212017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTUNO del mese FEBBRAIO, alle ore 9,55 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

convocato a norma dell'art. 13 del Regolamento per il Decentramento, giusta convocazione del

Presidente Antonio Tomaselli, dell'odg, con prot. n.68076 del 2610112017.

Al momento della votazione del presente atto alle ore 10,03 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTONIO Pres. Ass

A
Presidente

Consiglicrc Consigliere Pres Ass.

CANGELOSI MICHEI,E P LA VALLE MARIAGRAZIA P

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESE EUGENIO P

COLLETTI GIOVANNI P SALA CLAUDIO P

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO A

DUMTNUCO DARIO A SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIUSEPPE A TERZO DANTE P

GRECO MARIO P

GUARESI GIUSEPPE P

INZERILLO GIOVANNI P TOTALE 12 04

Presiede la seduta il Vice-Presidente Giovanni Inzerillo.

partecipa.e assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci.



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del1010212017

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione:-

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,
Greco, Sala e Savoca, il cui risultato è il seguente:

Presenti n" 72

Assenti n' 04

Votanti n" 72

Voti favorevoli no 72

Astenuti n" ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale del 1010212077 approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letlo, approvato e sottóscritto

Il Segretario íl Fresidenle

a lVlaria eraci)
ú,

Itr Sottoscritto atiesta che copia della presente deliberazione e stata pubblicata ail'albo di qtiesto

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo

D r-ì

L'Esperto Contabile

(D.ssa Git;vanna l-otà)

===1-===================================================-======---- -----:

CtrR?TFICATC DI PUEBLICAZICNE

Copia dclla Íi.res,rntr

dal

cleÌiberaziane, è sîaÈa pubblicata allAìbo Preiorio di questo Coniune

a tutto il ciecimo giorno successivo.

Palermc
Ii S e getario Cccr i-rnal,-'

===:= === ==-=.== == = ===: ============================== =====--== ===--::: = =-====
|}ICHIARAZIONE DI ESECUT{VITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ii

all'Albo Fretorio e ali'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, a; sensi

ar|t. 34 dei Regolanrento pît- il Decentramen{o e 58 cornma 2 della Sta:uto.

Palermo

a seguiio di pubbiicazione

del combinato dispcsto degli

Dlì

l,'Esperto Cor-liabrle

(D.ssa Giovann;r Loià)

I
h-



VERBALE DEL 10 FEBBRAIOàOIT

L'anno 2017ril giorno dieci det mese di febbraio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n.
15, il Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del presidente

Tomaselli prot. no 68076 del26 gennaio 2017 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo il quale predispone l'appello. Sono presenti i seguenti

consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Duminuco, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e Terzo.
Sono assenti i consiglieri: Di Fazio, Giocaliero, Greco, Scarlata e il presidente Tomaselli.

Il Presidente Inzerillo, verificata la validità del quorum strutturale del numero

dichiara aperta la Seduta.

legale, alle ore 9,50

E'assistito dal segretario Esp. con.le Dott.ssa Giovanna Lotà.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davicle Martinez.

Alle ore 09052 entra in Aula il consigliere Di Fazio.

Il Presidente Inzerillo prende la parola per lamentare la continua inconsistenzadelseruizio di spazzamento

reso da parte dell'Azienda R.A.P' nonostante i numerosi incontri tenutosi proprio con l,istituzione della
Seconda Circoscrizione. Insomma, il Presidente Inzerillo denuncia una situazione grave che mortifica i
residenti alle prese con vari e seri problemi: pulizia delle strade, manutenzione delle caditoie, rifacimento e

sistemazione marciapiedi e altro ancora. Conclude il Presidente Inzerillo auspicando che a questo punto
essendo in prossimità delle elezioni amministrative, auspicando che in una riorganizzazione dell,Azienda si
possa rendere un servizio idoneo al fine di garantire un ambiente salubre.

A margine dell'intervento del Presidente Inzerillo, interviene il consigliere Savoca per stigmatjzzare
I'atteggiamento da parte dell'Amministrazione comunale, essendo prossima la tornata elettorale per le
Amministrative, vuole dimostrare efferuescenza sia nelle politica sia nel saper amministrare una città tuttora
allo sbando. Poi, continua il consigliere Savoca, fa i complimenti al Presidente Tomaselli che nella scorsa
consiliatura ha riportato un lusinghero risultato elettorale personale proiettandolo alla presidenza della
Circoscrizione. Si augura il consigliere Savoca che il prossimo presidente possa far valer il proprio peso
politico in Consiglio, perché rispetto a un consigliere circoscrizionale ha sicuramente più agibilità di gran
lunga superiore.

I1 Presidente Inzerillo concorda con quanto affermato dal consigliere Savoca e coglie l,occasione anche per
indirizzare al Sindaco un plauso per aver awiato la riorganizzazione della R.A.p., Azienda alle prese anche
con l'odioso assenteismo perpetrato ai danni poi della città.

Alle ore 10,15 esce dall'Aula il consigliere Terzo.

t



54j
Il consigliere Duminuco prende atto da quanto affermato dal Presidente Inzerillo ma chiede sei. questg, ffi
iniziative di buona amministrazione fatte dal Sindaco non hanno il sapore di propaganda politica perché ir,f':*-n.{i',"1
trova prossimi ad andare al voto per le elezioni amministrative. ei;*;gi:,,

Il consigliere Marchese chiede la parola per rivolgere un accorato appello a chi deve garantire il futuro dei

giovani che in Italia non trovano uno sbocco lavorativo. Infatti, afferma il consigliere Marchese, a livello

nazionale le cifre della disoccupazione sono e rappresentano un vero e proprio cappio che soffoca un'intera

generazione. Gli ultimi episodi di suicidio fra i giovani mostra a tutti, purtroppo, la drammatica fotografia di

un Paese disattento e colpevole di non saper pianificare delle vere e proprie politiche giovanili.

Alle ore 10'30 il Presidente Inzerillo, sospende la Seduta e rinvia i lavori d'Aula alle ore 11,30.

Alle ore 11,30, il Presidente Tomaselli, dispone l'appello ed essendo il solo presente in Consiglio chiude la

Seduta per mancanza di numero legale.

I1 Segretario

(Esp. Cont.le Dott.ssa Giovanna Lotà )

G*nu^,q-LtC
n

(Dott.

Presidente

A. Tomaselli)


